



Marcos Witt en el hospital, tras la operación en sus piernas por múltiples fracturas | FOTO: M. Witt/Facebook

(EEUU, 03/10/2012) Tras la operación por las múltiples fracturas que sufrió en un desafortunado accidente, Marcos Witt estará un largo tiempo en silla de ruedas y sin poder mover sus piernas. Desde su cuenta oficial en Facebook, Witt informó: “Estaré sin uso de mis pies por más de 6 semanas. Me enseñarán a moverme sin usarlos.... Ahora me espera una larga y lenta recuperación”.

Como es sabido, el pasado domingo 23 de septiembre Witt se encontraba en el Lago Coroe, en Houston Texas, disfrutando de un día de descanso con su familia. El accidente ocurrió cuando Witt saltó de un vehículo flotante, que se encontraba detenido. Fue allí donde se lesionó fuertemente por el golpe. Posteriormente fue llevado a un hospital donde le hallaron fracturas múltiples en ambas piernas.

Desde la productora CanZion, solicitan oración por la pronta rehabilitación de Marcos Witt: “Oración en cadena por Marcos Witt, quien está iniciando un período de rehabilitación que requerirá de tiempo y determinación para que la recuperación sea completa”, dice el breve comunicado.

A pesar de todo, el cantante y compositor cristiano se encuentra animado: **“Hoy al mirar a mi alrededor en terapia física, me di cuenta que mi situación podría ser mucho peor. #corazónagradecido”**, dijo desde su cuenta en Facebook.

Fuente: Noticiacristiana.com | Edición: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Marcos Witt sufre un accidente 'acuático' y se fractura ambas piernas](#) (24/09/2012)